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Abstract (en)
A detergent additive containing at least partly water-soluble polymer components based on N-vinylpyrrolidone or N-vinylimidazole or N-
vinyloxazolidone in combination with water-soluble or water-insoluble cationic compound has a discoloration-inhibiting effect and has a neutral odour
even in contact with alkaline detergent components. The insensitivity of an additive of this type to strongly alkaline detergent components can be
further increased by including in the additive polymer components with acidic groups or zinc ricinoleates.

Abstract (de)
Ein Waschmittelzusatz mit einem Gehalt an wenigstens teilweise wasserlöslichen Polymerbestandteilen auf Basis von N-Vinylpyrrolidon
oder N-Vinylimidazol oder N-Vinyloxazolidon in Kombination mit wasserlöslichen oder wasserunlöslichen kationischen Verbindung hat eine
verfärbungsinhibierende Wirkung und ist auch im Kontakt mit alkalischen Waschmittelbestandteilen geruchsneutral. Die Unempfindlichkeit eines
derartigen Zusatzes gegenüber stark alkalischen Waschmittelbestandteilen läßt sich noch steigern, wenn man dem Zusatz Polymerbestandteile mit
sauren Gruppen oder Zinkricinoleate beifügt.
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